

# Förderverein der Kirche zu Kirch Stück e.V.



## „De Plappermoehl“ in der Kirche zu Kirch Stück

Der Förderverein der Kirche zu Kirch Stück e.V. setzt seine Veranstaltungsreihe am **Donnerstag, den 19. September um 19.30 Uhr** als Gastgeber für die 449. Sendung „De Plappermoehl“ fort.

Die "Plappermoehl" ist die älteste plattdeutsche Radiosendung im Nordosten. Angefangen hat alles in Dabel, dort wurde die Sendung 1983 zum ersten Mal aufgezeichnet, mit einem echten Müller am Mikrofon.

Mittlerweile ist die Sendung in ganz Mecklenburg-Vorpommern unterwegs und meldet sich jeden Monat aus einem anderen Ort des Landes mit "ne lüüt Stunn Lüdsnack, Musik un süst noch wat".

Mit Humor und guter Laune moderieren **Susanne Bliemel und Thomas Lenz** ihren Klönsnack mit interessanten Gästen. Ganz sicher ein Höhepunkt: Die plattdütschen Witze aus dem Mallbüdel.

In „De Plappermoehl“ in Kirch Stück geht es um Plattdütsch in de Kirch und unsere Aktivitäten zur Förderung und Erhaltung der Plattdeutschen Sprache in M-V. Ute Eisenack, Claus Wergin und Jürgen Hansen stehen Susanne Bliemel und Thomas Lenz zu diesen Themen Rede und Antwort. Die musikalischen Zwischenstücke spielt das Thomas-Braun-Trio.



Foto: NDR Landesfunkhaus Schwerin

**Herzliche Einladung an alle!** Der Eintritt ist frei. Am Ende der Veranstaltung sammelt der Förderverein Geldspenden für die Anschaffung einer Lautsprecheranlage für das Kirchenschiff unserer Kirche.

Jürgen Hansen  
V.i.S.d.P.